



Lettre d'information du 18 décembre 2025

Création d'une cuisine centrale

Pour Choisir Roquefort !, garantir l'accès à une alimentation de qualité dès le plus jeune âge est une priorité. C'est pourquoi nous portons le projet d'un équipement structurant qui fait aujourd'hui défaut à notre commune : une cuisine centrale municipale.

Actuellement, la commune délègue la restauration scolaire à la cuisine du collège César et fait appel à des prestataires privés pour le centre aéré, la crèche et le Centre Communal d'Action Sociale (CCAS). Or, les limites du fonctionnement actuel se font sentir : capacité maximum de production atteinte, peu de flexibilité sur le choix des producteurs, qualité passable de certains fournisseurs privés et coûts de revient importants...

Cette cuisine centrale municipale vise à reprendre la main sur les assiettes de nos enfants. Elle permettra de préparer des plats sains et équilibrés pour les écoles de la commune, mais aussi de servir des repas frais, et préparés chaque jour sur place pour le centre aéré, la crèche et nos aînés via le CCAS, chose impossible actuellement.

Ce projet rejoint également notre volonté de retrouver une production agricole sur la commune, afin de privilégier les circuits courts et l'installation d'exploitants à Roquefort-les-Pins, à l'heure où le « bien-manger » est un enjeu crucial.



Prochain rendez-vous : inauguration de notre permanence !

En attendant la reprise de nos réunions publiques une fois les fêtes de fin d'année achevées, nous vous proposons de nous retrouver le samedi 3 janvier à 10 h 30, dans le centre de Roquefort-les-Pins, à l'occasion d'un bel événement.

En effet, nous aurons ce jour-là le plaisir d'inaugurer notre permanence de campagne ! Cet espace ouvert à tous, en plein cœur de la commune, nous permettra de nous retrouver et d'échanger dans un cadre convivial et chaleureux.

Davantage de détails seront prochainement diffusés, mais pensez dès à présent à noter la date dans vos agendas !

Toute la liste Choisir Roquefort ! vous souhaite de belles fêtes de fin d'année.